

# Bulletin de nouvelles SASMAD Ottawa-Cornwall

Janvier 2024

« Avec Dieu nous ferons des prouesses. » Psaume 59,14

## En bref

- 2023 en chiffres
- Rencontre d'équipes
- Ressources utiles
- Sol sacré

## Soutenez SASMAD Ottawa-Cornwall :

Les fonds en fiducie pour SASMAD Ottawa-Cornwall sont gérés par la Paroisse Sacré-Cœur d'Ottawa, 591 rue Cumberland, Ottawa Ontario K1N 7K3. Vous pouvez soutenir nos services auprès des personnes malades ou âgées en faisant un chèque au nom de la Paroisse Sacré-Cœur et en le postant à l'adresse ci-dessous. Spécifiez sur le chèque que le don est pour SASMAD. Un reçu pour fin d'impôts vous sera envoyé.

## SASMAD Ottawa-Cornwall

Service d'accompagnement spirituel  
des personnes malades ou âgées à domicile



## ❖ 2023 en chiffres

Les chiffres ne disent jamais toute la tendresse et tout le dévouement qui se déploient quand nos bénévoles SASMAD visitent les personnes malades ou âgées dans leurs résidences. Ils nous laissent toutefois entrevoir en surface tout le bien qui se fait en profondeur :

Nombre de bénéficiaires visités	72
Nombre de visites	554
Nombre d'heures	855
Nombre de bénévoles actifs (effectuant des visites)	29
Nouveaux bénévoles formés cette année	20

Merci aussi aux paroisses et à toutes les personnes qui ont soutenu SASMAD Ottawa-Cornwall financièrement. Nous avons reçu de dons totalisant 1810\$ en 2023.

Un grand merci aussi à nos formateurs Danielle et Patience ainsi qu'à Sr. Marie-Joséphine qui se prépare à offrir des formations à l'avenir. Ils ont donné énormément de leur temps cette année lors des deux formations de base que nous avons pu offrir.

Un merci spécial aussi à nos répondants d'équipes qui organisent les rencontres d'équipes : Sr. Françoise, Camille, Jean-Noël et Edith.

## ❖ Horaire des rencontres d'équipes

- **Équipe Orléans** – le mardi 13 février de 19h à 21h à l'église Sainte-Marie au 4831 rue Innes.
- **Équipe Notre-Dame de Lourdes** – le jeudi 25 janvier de 14h à 16h à l'église Notre-Dame-de-Lourdes au 435 Chemin de Montréal au sous-sol.
- **Équipe Sacré-Cœur** – le samedi 3 février de 10h à midi à l'église Sacré-Cœur au 591 rue Cumberland
- **Équipe ZOOM** – le samedi 20 janvier de 10h à midi

Si vous ne pouvez pas assister à une des rencontres en présentiel, nous vous encourageons à vous joindre à nous pour celle qui se fera virtuellement le 20 janvier:

<https://us02web.zoom.us/j/88158939091?pwd=ODAvM2E1R0JhVWRqYkllb3pNczhtZz09>

ID de la rencontre : 881 5893 9091

Mot de passe : 713993

SASMAD  
OTTAWA-CORNWALL  
591, rue Cumberland,  
Ottawa ON K1N 7K3  
[sasmad.ottawa@gmail.com](mailto:sasmad.ottawa@gmail.com)

343-558-0303

<https://www.sasmad-ottawa-cornwall.com/>



Aussitôt, laissant leurs filets, ils le suivirent.  
Marc, 1,18

## ❖ Besoin urgent : TV intelligente

**Nous sommes à la recherche d'un téléviseur intelligent de 40-43 pouces** pour pouvoir offrir des formations de bases SASMAD en présentiel dès ce printemps. Si vous pouvez nous refiler un appareil usagé ou faire un don pour l'achat d'un nouvel appareil, cela serait grandement apprécié.

## ❖ Ressources utiles

### Message du Pape pour la journée mondiale du malade

<https://www.vatican.va/content/francesco/fr/messages/sick/documents/20240110-giornata-malato.html>

« Dans ce changement d'époque que nous vivons, nous, chrétiens, sommes particulièrement appelés à adopter le regard compatissant de Jésus. Prenons soin de ceux qui souffrent et qui sont seuls, peut-être marginalisés et rejetés. »

### Méditation sur Marc 2,1-12 (La guérison d'un paralytique) – Prier dans la Ville – « Tissu de foi » par Frère Antoine de la Fayette

<https://www.prierdanslaville.org/meditation/982>

« Certaines personnes n'ont pas de mots pour dire leur confiance en Dieu, mais si elles sont portées par d'autres croyants, aimants, inventifs et persévérants, alors Dieu peut les relever, leur pardonner. »

## ❖ Sol sacré

Je me souviens d'un incident quand j'enseignais en septième année. Mes élèves étaient enlignés à attendre leur tour pour qu'un photographe prenne leurs photos d'école. C'était toujours un moment excitant pour eux. Une des jeunes filles qui se sentait un peu bousculée par ceux qui se tenaient prêt d'elle s'est exclamée de façon enjouée, « Be careful, your standing on holy ground! » - « Faites attention, le sol sur lequel vous marchez est une terre sacrée! »

Quand j'accompagne une personne malade ou âgée, je foule un sol sacré. Il ne faut pas que j'oublie que les personnes qui les entourent – les membres de la famille, les préposés aux soins, les administrateurs de résidences ou d'hôpitaux – se trouvent aussi sur le même sol sacré. Plus je suis conscient de cela, plus mon regard devient celui de Dieu sur toutes ces personnes : un regard de bienveillance, de respect et d'amour.

*Gilles*